

Earth Hour 2022 – Licht aus für unseren Planeten



©pixabay

Am 26. März 2022 um 20.30 Uhr (MEZ) ist es wieder soweit – die weltweite Earth Hour findet statt. Menschen, Städte und Unternehmen schalten auf der ganzen Welt für insgesamt 60 Minuten das Licht aus. Damit wird ein Zeichen für Frieden, Klimaschutz und für unseren lebendigen Planeten gesetzt. Die Earth Hour ist eine Stunde für unsere Erde, sie ist ein Symbol der Solidarität und gleichzeitig eine der größten Bewegungen für den Schutz der Umwelt und des Klimas.

Die Earth Hour wurde im Jahr 2007 vom WWF und weiteren Partnern als symbolische Veranstaltung ins Leben gerufen, um das Bewusstsein für den Klimawandel zu schärfen und auf den rasch voranschreitenden Verlust der biologischen Vielfalt aufmerksam zu machen. Jedes Jahr am letzten Samstag im März beteiligen sich Menschen in mehr als 190 Ländern an dieser Initiative und schalten für eine Stunde das Licht aus.

Da St. Ulrich eine KlimaGemeinde ist, ersucht sie die Bevölkerung mitzumachen und am 26. März 2022 um 20.30 Uhr für eine Stunde das Licht auszuschalten – für eine bessere Zukunft für uns und unseren Planeten.

Weitere Infos zur Earth Hour und zur Teilnahme, finden Sie hier: https://mitmachen.wwf.de/earth-hour-2022?utm_medium=referral&utm_source=wwf.de&utm_campaign=earthhour#content